

Expo «Konscht am Minett» jusqu'au 9 juillet

Une trentaine d'artistes exposent au Fond-de-Gras

Lorsque vous descendrez le chemin qui mène au Hall Paul Wurth, au Fond-de-Gras, vous ressentirez déjà l'ambiance qui émane de l'exposition qui s'y tient jusqu'au 9 juillet. En effet l'art s'est invité en cet endroit calme, vert et pittoresque : une bonne trentaine d'artistes, de notre région, exposent sculptures, photographies, tableaux, céramiques etc.

Vous avez finalement le choix entre plusieurs alternatives pour visiter cette exposition dont j'ai apprécié le contenu réussi : soit vous vous rendez à l'exposition dans le but de faire de belles rencontres avec l'art, soit vous aurez prévu de visiter le site du train 1900 et du train minier et lors de cette excursion, au sein du patrimoine industriel du bassin minier, vous profiterez de l'occasion pour visiter l'expo qui se tient au Hall Paul Wurth. Ou vous serez plutôt attiré par une balade dans la nature exubérante qui a reprises ses droits sur les sites industriels du Sud du pays. Il vous est également possible de combiner toutes les formules.

Le jour, où nous avons visité le cru 2023 de la traditionnelle exposition «Konscht am Minett», nous avons rencontré de nombreux artistes, ainsi que des visiteurs intéressés par tous ces magnifiques talents exposés.

L'accueil réservé aux collaborateurs culturels du Zeitung est toujours fort chaleureux, ce quotidien étant connu et apprécié pour ses reportages qui contribuent à faire la promotion des artistes, qui aide à faire découvrir leur talent.

Une Closing-Party aura lieu le 9 juillet de 14 à 20 heures, avec de la très bonne musique : vous viendrez pour applaudir Remo Cavallini et ses amis.

Le 8 juillet, soirée et nuit du Blues Express, l'exposition sera également ouverte au public.

Il ne nous a pas été possible, vu le nombre important, de vous montrer tous les artistes dans notre reportage.

Les artistes qui exposent au Hall Paul Wurth cette année, sont : Raymond Colombo, Marco Weiten, René Cavallini, Myriam Zimmer, Ernest Reyeck, Chantal Blasen, Danielle Michaux, André Depienne, Rol Steimes, Viviane Briscolini, Pia Bidoli, Michel Schank, Tania Schmitt, Eck Lunkes, Liss Prussen, Gio Rinaldis, Armand Back, Tino Camarda, Villiaume Gwen, Franco Perotto, Hélène Goerens, Nadine Konsbrück, Marco Detail, Carlo Rovatti, Menni Olinger, Mario Raffaelli, Patrick Raffaelli, Malou Mathieu, Willi de Wauwe.

L'exposition «Konscht am Minett» 2023 est ouverte tous les jours de 14 à 19 heures. Plus de cent artistes ont participé jusqu'à présent à cette rencontre artistique d'excellent niveau.

Michel Schroeder
Photos : Ming Cao



L'artiste André Depienne



Peinture de Mario Raffaelli



L'artiste Raymond Colombo



L'artiste Franco Perotto



«Sir Mick Jagger», de Viviane Briscolini



L'artiste Nadine Konsbrück en pleine phase créative



«Urban Lions», de Marco Weiten



L'artiste Carlo Rovatti



L'artiste Tino Camarda



Photos sur le Vietnam de Villiaume Gwen